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▶权威媒体▶百万点击▶全新平台▶共谋发展

每个媒体都有责任使用自
身资源和影响力对公众和社会
产生积极引领作用。

2014年枣庄论坛最受关注
的一帖半年时间点击量突破
100万；与枣庄论坛合作的企业
1个月内形象广告展示超过 50
万人次。

枣庄新闻网微信微博一年
内组织网友活动近万人次。

新的传播模式开拓了新的
受众市场。枣庄新闻网枣庄论
坛、微博、微信等新媒体平台也
需要寻找负责任的企业合作伙
伴为公众提供丰富多彩的内容
服务。

我们提供影响力

新媒体平台寻
深度合作伙伴

近日，有网友在枣庄民意通发帖称，在滕州市的人
和蓝湾小区大门外道路上，有人私自安装了道路减速
带，这一行为给居民生活带来了一定的影响。希望相
关部门能够尽快清除此处的道路减速带。

过往车辆噪音大
网友建议：赶紧撤了吧

小区门外私装减速带

滕州市人和蓝湾小区物业私自在大门外道路上安
装道路减速带，减速带离居民住所太近，夜晚车辆经过
会发出很大声音，严重扰民，居民反映多次，物业仍没
整改。

□枣庄新闻网▶▶枣庄民意通▶▶记者跟踪

9月 16日，滕州市物业办接到关于人和蓝湾小区
私自安装减速带问题的投诉后，立即组织人员到小区
现场进行了实地调查。

据调查，人和蓝湾小区是由山东滕建投资集团汇
鑫置业有限公司开发建设的小区，目前由滕州市祥泰
物业公司实施前期物业服务。由于小区周边车流量较
大、个别车辆车速过快，为保障小区居民安全，开发公
司在小区门前道路上安装了减速带。收到业主反映减
速带声音扰民的问题后，祥泰物业公司已向开发公司
建议去除或者更换减速带。目前，滕州市公安局交警
大队已介入处理此事。

该问题已在枣庄论坛
（bbs.632news.com）开 设
讨论贴，欢迎网友跟贴讨
论。

@断落数性：出发点是
好的，但不能因为限速就影
响他人，更不能违法。

@乡管：按照规定,市区
道路的减速带不允许随便

安装,道路上的交通设施由
交警部门负责安装。个人
不能够随便设置。

@芦花：装有装的道
理，我经常路过那个小区，
以前那个门口一般车速是
挺快的，如果撤了我觉得居
民又要担心安全问题了。

滕州市 22989 民生为大

滕州市

□枣庄新闻网▶▶枣庄论坛

近日，有网友在枣庄论坛
发帖称，滕州城区的快速车道
成为了汽车的临时停放点，导
致快速自行人使用率明显降
低。希望相关部门出面整顿，
还原快速自行车车道面貌。

滕州城区的快速自行车道是
一重大便民环保措施，投入巨大，
建设效果明显，也极大程度地提
升了城市品位和档次。只是目前
看使用率不高，不是大家不想用，
而是多数的自行车快速通道成了
临时汽车停放点，让自行车一族
望路兴叹。望有关部门严管。

记者在现场▶▶
针对网友反映的情况，近日，

网友记者对汽车占用快速自行车
道停车的行为向市民采访，很多
市民纷纷表示对这种行为的不
满。

“‘车多位置少’一直是车主
们头疼的事情。但是也不能占用

快速自行车道，方便了自己却别
人造成了困扰，实在不应该！”市
民刘女士说。

市民周女士告诉网友记者，
快速自行车道，耗资巨大。如果
因为机动车占用停车地点，就此
荒废，真的很可惜。而且骑自行
车本身就能锻炼身体，这样一来，
也少了一项运动项目。

“有了快速自行车道，人们骑
自行车的热情多少增加了不少，
而自行车在城市生活中发挥了积
极效应。比如，骑自行车的多了，
开汽车的自然就少
了，对于解决城市
拥堵和污染，是一
个积极的推动。但
现在就因为汽车占
用 ，实 在 得 不 偿
失。希望相关部门
管管吧。”市民蒋先
生说。

采访中网友记
者了解到，很多市
民希望机动车能够
撤出自行车快速车
道，还原自行车道
本来的面貌。

(正义之剑0632）

网友热议▶▶
@春风草绿：别浪费了巨

大的投资，相关部门管管啦！
@庄四：让自行车得到更

为宽松、安全、自由的交通便
利。

@游红都：有地停车，谁
也不想停到自行车道上，这是
城市建设管理的综合问题，不
能把板子全打到机动车主身
上。

城区快速自行车道成机动车临时停放点

社会观察员

针对网友反映的情况，近日，网
友记者就此在小区门外私自安装
道路减速带的情况对部分市民进
行采访。

市民张女士告诉网友记者，
其实物业安装道路减速带的目
的，无非就是让行驶过快的车辆
经过小区的时候能够减速，但是
有关法律法规规定，市民不能够
私自安装道路减速带，这种行为
也是违法的。

“这种行为也为我们居民带来
了一些影响，每次车从这个地方
经过的时候，“扑通”“扑通”的噪
音都特别大。特别是夜深人静的
时候，过往大车发出的声音更响，
严重影响居民睡眠，希望能够撤
除减速带。”住在附近的市民关先
生说。

(正义之剑0632）

民意跟踪 ▶▶▶

社会观察员


